

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Analisis Standarisasi Laboratorium dan Pelaksanaan Kegiatan Praktikum Dalam Pembelajaran Biologi Kelas XI IPA Tahun Pembelajaran 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmi Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Nusyirwan, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., Ahmad Shafwan Pulungan, M. Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan, seluruh guru SMA Negeri 11 Medan terkhusus Ibu Rohani Regina Sagala, S.Pd selaku guru bidang studi biologi serta seluruh siswa-siswi SMA Negeri 11 Medan terkhusus kelas XI IPA -2 dan XI IPA-3 dan staf pegawai tata usaha yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada ayah penulis Hulman Banjarnahor dan ibu penulis Tiermin Purba yang selama ini telah mendukung penulis melalui doa, semangat dan materi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara-saudari penulis Hermanto Radius Prawiro Banjarnahor, Tiurma Irmawati Banjarnahor, Paskaris Parhehean Banjarnahor yang turut memberikan dukungan dan nasehat kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abang Raymon Samosir karena telah memberikan semangat, nasehat, dan doa dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada UK-KMK St. Martinus Unimed yang mengajarkan penulis banyak hal tentang persaudaraan dan

pengorbanan, kepada Bio Dik A 2015 khususnya para sahabat penulis Macan Squad yaitu Intan Kasih, Nita Asmita, Astria Hutajulu. Penulis berterima kasih juga kepada teman seperjuangan Lastri Malau atas dukungan dan persahabatan selama ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Teman Seperjuangan SMA “Raid Velvet” yang juga memberikan dukungan dan semangat.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menambah pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Intan Permatasari

NIM. 4151141025

THE
Character Building
UNIVERSITY